



Viernes 22 de noviembre | 2024

La SECVER invita a la presentación *Los ojos verdes de la Revolución Maya* de la compañía El Tequio de San Miguel en el Teatro de la Reforma

La **Secretaría de Cultura de Veracruz**, en coordinación con el **Centro de Investigación y Producción de Artes Escénicas**, invita a la presentación teatral ***Los ojos verdes de la Revolución Maya*** a cargo de la compañía **El Tequio de San Miguel**, el domingo 24 de noviembre a las 12:00 horas. La entrada es gratuita.

Los ojos verdes de la Revolución Maya es una puesta escénica que aborda la vida y el legado de la lucha social de Felipe Carrillo Puerto, líder revolucionario y defensor del pueblo maya, y nos conecta con la identidad, cultura e historia de las raíces prehispánicas. Fue producida por el Senado de la República en este 2024, año dedicado al Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab. Cuenta con un elenco integrado por Nells Peppes, Ivett Pizarro, Rodrigo Demian y Sofía Cervantes. Es producto de una investigación de Luz Elena de la Hidalga y Antonio Valle, con dramaturgia de Pablo Jaime.

Felipe Carrillo Puerto (Yucatán, 1874–1924), político, periodista y caudillo socialista, fue uno de los más grandes luchadores sociales de nuestro país. Su nombre, utilizado en calles, organizaciones sindicales y un municipio del estado de Quintana Roo desde 1934, es sinónimo de resistencia y dignidad maya. Entre la destacada actividad durante la gestión de su gobierno, Carrillo Puerto otorgó tierras de la península a los indígenas y promovió la cultura maya hacia el centro de la política nacional. Su vida estuvo marcada por el porfiriato y la Guerra de Castas en Yucatán y participó en la Revolución Mexicana junto a Emiliano Zapata, lo que posteriormente desembocó en la revolución socialista maya. Organizó a los pueblos en pequeños grupos con principios comunitarios a los que llamó Ligas de Resistencia, y con ello se consolidó el Partido Socialista del Sureste.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74





El Tequio de San Miguel es una agrupación teatral fundada hace doce años en San Miguel de Allende, Guanajuato. Ha escrito y montado obras de corte histórico. Es una compañía que se caracteriza por el interés en sustentar su dramaturgia en la investigación histórica, así como por la intención de integrar hechos de relevancia política y social al presente, llevando así a las y los espectadores hacia una reflexión sobre la responsabilidad ciudadana en los acontecimientos del país, de tal forma que contribuya a la construcción de un mejor futuro.

La **SECVER** reitera la invitación a toda la comunidad veracruzana para disfrutar de la obra **Los ojos verdes de la Revolución Maya** el domingo 24 de noviembre, a las 12:00 horas, en la Sala Principal del **Teatro de la Reforma**. La entrada es gratuita. Para conocer la programación completa del recinto consulta la página de Facebook [@TeatrodeReformaSECVER](#). Conoce las actividades de la Secretaría de Cultura de Veracruz en la página web oficial www.culturaveracruz.gob.mx y sigue las redes sociales de la [@SECVERoficial](#).

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN